



Ana Lucía Villalobos Fernández

Actualmente se desempeña Jefa de la Unidad de Responsabilidad Social en el Departamento de Recursos Humanos. Es licenciada en psicología por la Escuela Libre de Psicología. Tiene una maestría en Administración de Recursos Humanos por la Facultad de Contaduría y Administración. De 2013 a 2018 fue auxiliar administrativa de la misma Unidad. De 2012 a 2013 fue colaboradora en Impresos Velázquez Chihuahua.

Tiene experiencia como ponente de un Cartel Sobre la Evolución de la Responsabilidad Social en la Universidad Autónoma de Chihuahua en el tercer foro Internacional de Responsabilidad Social Universitaria, exponiendo el mismo tema en Morelia Michoacán.

Cuenta con una publicación de Transversalidad e Igualdad de Género en la Universidad Autónoma de Chihuahua.

Fue colaboradora en el Diagnóstico del libro “Hacia la Equidad y Prevención de la Violencia de Género en la UACH, diagnóstico de comportamientos, actitudes y pensamientos hacia la equidad y violencia de género del personal docente y administrativo de la UACH”.